

久山中便り

久山中学校
令和7年9月22日発行
第41号

楽しい昼食タイム

手作り弁当の日



22日（月）は、年に2回実施している「手作り弁当」の日です。手作り弁当の方法には、3つのコースがあります。

A..すべて自分で作る

B..少し手伝つてもらう

C..作つてもらつて、弁当に自分で詰める

これまで、入念に計画し、黒米も配布され、本番を迎えています。

ソーセージに自分で丁寧に包丁を入れて焼き上げている弁当。
お気に入りの弁当箱に色合い鮮やかなおかずが並んでいる弁当など、見ているだけで楽しくなります。

早起きして取り組んだ人、おうちの人と話し合いか？をしながら作った人、慌てておかずを詰め込んだ人など、それぞれだと思いますが、ランチタイムは、教室から笑顔がこぼれています。

先生方も手作り弁当を持参しました。

それぞれの手作り弁当の写真は、校内掲示予定ですので、中学生の工夫を凝らした作品を、来校の際にご覧ください。

英語スピーチコンテスト

20日（土）に、クリエイト篠栗で、粕屋区英語スピーチコンテストが開催されました。

区内の中学校から、英語

スピーチに練習を重ねた16名の生徒たちが、ジェスチャーや気持ちを表現しながら、語り掛けます。

久山中学校からも代表生徒がスピーチに臨みました。

タイトルは、「Living differently」。

緊張感ある中、大勢の観衆の前で自分の思いをしっかりと伝えることができました。

結果は、見事3位入賞。
そして、11月15日（土）



18日（木）からは、数学塾が始まりました。塾の講師の先生方が、テキストを使いながら、一人一人のつまづきに応じたアドバイスを行っています。

最新のスタイルとしては、塾とオンラインでつないで、先生から指導を受けているところです。ヘッドホンをつけ、マイクを通して質問しています。

また、個々のつまづきに応じた類似問題が、印刷機から瞬時に提供されているのにも驚きました。

授業で学んだことの復習にもなると同時に、わからなかつたところを乗り越えていく活動にもなります。

数学は、積み重ねを大切にした教科ですので、一つ一つクリアして実力をつけてほしいと思います。



数学塾 開始

に、福岡高等学校で開催される福岡地区大会に出場することが決まりました。スピーチにさらに磨きをかけて、上位大会に進んでくれることを期待しています。